



09 de marzo de 2013.

Honorable Embajador
Breno Dias da Costa
Representante Interino
Misión de la República Federativa del Brasil ante la OEA

Excelentísimo Señor Embajador

Nos dirigimos respetuosamente con el fin de saludarle y a través de su persona felicitar las gestiones del gobierno de Brasil en apoyo del respeto a la independencia del Sistema Interamericano de Derechos Humanos (SIDH) permitiendo que se den ciertas mejoras pero enmarcadas en las propuestas de la misma Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

El cambio en la posición de Brasil demuestra seriedad en la diplomacia brasilera y un compromiso de mayor nivel con la región y su sistema de valores democráticos y de derechos humanos. Las medidas cautelares de protección emitidas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), así como, las sentencias o fallos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos son de carácter vinculante y de obligatoria ejecución por lo que se constituyen en herramientas fundamentales para la promoción, protección y profundización en el respeto de los Derechos Humanos en nuestro continente. Todos reconocemos que requieren de mejoras procedimentales y sabemos que las propuestas de la CIDH apuntan a eso.

El proceso de reforma del SIDH, contó con la negligencia de varios gobiernos que quieren debilitar el sistema y dejar vulnerable a la ciudadanía ante atropellos y violaciones de sus libertades y derechos. La postura de Brasil en las últimas semanas ha permitido que reine la cordura y que finalmente termine este proceso con buenos resultados el próximo 22 de marzo.

Agradecemos la madurez del gobierno brasileño y las declaraciones de funcionarios gubernamentales de alto rango tales como la Ministra de Derechos Humanos María Do Rosario quien expresó su apoyo al Sistema y a la autonomía e independencia de la CIDH.

La Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia, conformada por más de 380 organizaciones de la región, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la OEA y capítulo regional del Movimiento Mundial por la Democracia, como organización fiel creyente del Sistema Interamericano de Derechos se ha enmarcado en una ardua labor junto a la CIDH en pro del fortalecimiento del Sistema, la independencia de sus actuaciones y el fortalecimiento de su institucionalidad.

Por favor extienda nuestra felicitación a las demás instancias de la Cancillería Brasileña. Agradeciendo su atención y celebrando sus gestiones se despide atentamente,

Dr. Carlos E. Ponce Silen
Coordinador General
Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia
director@justiceconsortium.org



<http://www.redlad.org/>